

Neid

Neid der Hardcorenichtraucher

Kompliment an den Autor dieses Artikels [Link entfernt - nicht mehr aktuell]! [[Alternativlink](#)]

Er hat die Nichtraucherproblematik im Sinne unserer Verfassung korrekt und praktikabel dargestellt.

Keiner dieser Hardcore-NR kann erklären, woher er das Recht ableiten will, in meine Raucherkneipe gehen zu müssen - um dort dann ein Rauchverbot einzufordern!

Diese "heulen" nur, dass sie diese "geilen" Raucherkneipen auch betreten wollen, weil in ihren sterilen hell beleuchteten NR-Frischluftschuppen "irgendwas fehlt".

Bekanntlich ist ja schon lange erlaubt, Nichtraucherkneipen zu betreiben.

Eigentlich nur der pure Neid! ... wenn da nicht noch der krankhafte Besserwisser- und Bevormundungswahn wäre ...

Veröffentlicht: 07. Januar 2008 - Letztes Update: 26. Dezember 2025